

## ABSTRAK

**Yurida Salamah**, 170103030081, *Manajemen Dakwah Berbasis Pondok Pesantren Sirajul Huda Putri Kecamatan Pelaihari Kabupaten Tanah Laut*. Pembimbing: (1) Dr. Hj. Nuril Huda, M.Pd dan (2) Sri Anafarhanah, SEI, MSI. Pada Program Studi Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

*Kata Kunci: Manajemen Dakwah, Pondok Pesantren Sirajul Huda Putri.*

Latar belakang penelitian ini dilandasi oleh adanya minat masyarakat yang tinggi untuk masuk ke pondok pesantren tersebut sebagai indikasi positif yang timbul dari beberapa kalangan terkhusus daerah Pelaihari dan sekitarnya, berdasarkan hal tersebut peneliti tertarik untuk meneliti Manajemen Dakwah Berbasis Pondok Pesantren Sirajul Huda Putri Kecamatan Pelaihari Kabupaten Tanah Laut.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara, observasi dan dokumentasi. Subjek dalam penelitian ini terdiri dari empat orang yaitu: pimpinan, pengasuh, 1 orang ustazah dan 1 orang santriwati. Sementara objek dalam penelitian ini adalah Pondok Pesantren Sirajul Huda Kecamatan Pelaihari Kabupaten Tanah Laut.

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa Manajemen Dakwah Berbasis Pondok Pesantren Sirajul Huda Kecamatan Pelaihari Kabupaten Tanah Laut sudah melaksanakan fungsi-fungsi manajemen sesuai dengan teori. Fungsi perencanaan terkait kegiatan dakwah yang ada di pondok pesantren dilakukan melalui diskusi dan musyawarah oleh pengurus dan ditetapkan serta diputuskan oleh kebijakan pimpinan Pondok Pesantren Sirajul Huda Putri. Fungsi pengorganisasian dilakukan dengan membagi tugas dan tanggung jawab kegiatan dakwah. Fungsi penggerak dilakukan dengan memotivasi dan membimbing para santri agar bersemangat dalam menjalankan kegiatan keagamaan tanpa adanya paksaan dalam menjalankan tugas yang telah dibebankan kepadanya. Fungsi pengawasan yang dilakukan pada kegiatan keagamaan Pondok Pesantren Sirajul Huda Putri adalah membuat presensi kehadiran santriwati.